



Comunicado 86

ADIF

Sector Federal Ferroviario

30 de junio de 2023

CGT

MIENTE LA DIRECCIÓN DE ADIF O MIENTE EL GOBIERNO

Hoy se ha reunido el Comité General de Empresa (CGE) de ADIF de forma extraordinaria, para responder a la actuación de la Dirección de la empresa ayer en la reunión de la Mesa de jornada. Allí, además de no tener en cuenta la reivindicación de la Representación de Personal (**que la reducción de jornada sea en días, 14 días**), la empresa se permitió el lujo de implantar unilateralmente la reducción que a ella le place, que es un sinsentido, un atentado contra la producción, y un ataque frontal a los derechos laborales.

Hemos aprobado de forma unitaria:

- Un comunicado con la posición del CGE de ADIF.
- La convocatoria de una Comisión de Conflictos conjunta.
- El envío de una carta a la Presidenta de ADIF.
- Denuncia ante la Dirección General de Trabajo de la modificación unilateral de jornada.
- Denuncias ante las Inspecciones de Trabajo provinciales de las modificaciones unilaterales de jornada y horarios.

Cuando se celebre la comisión de conflictos nos reuniremos para ver cómo damos continuidad a las movilizaciones.

Para CGT lo ocurrido en el día de ayer es una provocación de la Dirección en toda regla. Y nos van a encontrar enfrente.

Durante la reunión la Dirección nos trasladó que se encuentra maniatada por los y las responsables de Función Pública. Aquellas que acordaron “La Administración del siglo XXI”, donde incluía que la reducción de jornada a 35 horas se hacía para fomentar el empleo, ahora, según la Dirección de Adif, exigen que no se genere empleo ni gastos. Evidentemente, **alguien miente**.

En la reunión del Comité General de Empresa, CGT ha querido que los sindicatos hablemos y acordemos movilizaciones concretas. Solo el SF ha recogido el guante. Por ello, **si finalmente se aprueban movilizaciones unitarias, con todos los sindicatos del CGE, participaremos activamente** en ellas. Pero, mientras el resto de organizaciones toman esta decisión (y de momento no parece que les azuce la misma urgencia que como trabajadoras sentimos), **desde CGT creemos que el incumplimiento del plazo del 30 de junio y la chulería de la implantación unilateral de la nueva jornada nos obligan a actuar ya.** ¡Los titubeos y las dilaciones no nos favorecen para conseguir nuestras reivindicaciones, **lo avalan las casi 3000 firmas recogidas!**

Por todo lo expuesto, hemos convocado:

- **Paros en julio los días 10, 12, 17 y 19 de dos horas por turno.**
- **Huelga de 23 horas el día 14 de julio.**

Ahora es el momento. Os pedimos el apoyo a todo el colectivo ferroviario de ADIF. Ya nos unimos en 2018 y debemos volver a trasladar alto y claro a la dirección que queremos nuestros 14 días de reducción de jornada.

CGT, SOLIDARIDAD, HONESTIDAD Y TRANSPARENCIA

